

REMERCIEMENTS



Dans l'impossibilité de remercier individuellement toutes les personnes qui l'ont si chaleureusement entourée lors de son grand deuil, la famille de

Monsieur Jean-Joseph BIRCHLER



leur exprime sa sincère et profonde reconnaissance. Un merci particulier est adressé à l'Abbé Luc de Raemy, l'Abbé Mathieu Boulet, M. le Curé Ludovic Nobel, Dre Blanc, au personnel de l'EMS Les Cerisiers à Payerne, du HIB à Estavayer, de la commune d'Avenches, ainsi qu'à Mme Martine Perrin et toute son équipe des Pompes Funèbres Générales SA à Payerne. Une **messe de trentième** nous réunira en la Chapelle de Bourguillon le dimanche 20 mars à 10 h 30.

Avenches, mars 2016.